

Nous sommes des bourreaux potentiels ...

L'envers du miroir

Sur notre dessin, nous représentons un enfant innocent, se regardant dans un miroir.

Mais vous pouvez percevoir que dans le reflet du miroir, on n'y voit pas l'enfant, mais un homme, un homme célèbre de par ses atrocités.

Adolf Hitler

Mais pourquoi nous direz-vous? Car Hitler est en fait le reflet de cet enfant. L'enfant qui, de base, est innocent et qui a fini par devenir un des plus grands dictateurs que nous avons connus.

« Nous sommes des bourreaux potentiels »

Dans le dessin, vous pouvez également voir que le miroir est brisé, ce qui est en rapport avec le fait qu'Hitler ait brisé des familles, pays...

Dans les brisures créées par une balle de revolver, on voit toutes les horreurs, atrocités, monstruosité qu'il a commises, alors que quelques années plus tôt, il n'était qu'un simple enfant innocent.

« Nous sommes des bourreaux potentiels »

Dans notre dessin, nous voulons transmettre notre idée que, « même en étant l'enfant le plus gentil, innocent, respectueux, n'importe qui peut finir par tomber plus bas que terre »

« Nous sommes des bourreaux potentiels »